

Suman 18 los casos de niños con microcefalia en Honduras



La Habana, 9 ago (RHC) Autoridades sanitarias hondureñas notificaron este martes que entre julio y los primeros días de este mes nacieron en el país 18 bebés con microcefalia, reflejó el diario La Tribuna.

La ministra de Salud, Yolani Batres, manifestó que a esos niños se les realizan diversas pruebas para descartar otros tipos de enfermedades.

Batres señaló que hasta el momento más de tres mil centros hospitalarios en este territorio reportaron casos de Zika, enfermedad que al igual que el dengue y chikungunya produce el mosquito *Aedes aegypti*.

Luego de que la Secretaría de Salud reportara el primer caso de Zika hace nueve meses, ese organismo contabilizó hasta la fecha más de 28 mil personas con la dolencia.

Más de medio millar de mujeres embarazadas en Honduras están bajo supervisión médica por presentar síntomas del Zika, como fiebre y rash, indicaron organismos médicos.



Radio Habana Cuba